

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. SIMPULAN**

Vihara Saddhagiri adalah salah satu dari sekian banyak nya Daya Tarik Wisata yang terdapat di Kabupaten Pati. Vihara Saddhagiri GunungWungkal di Jrahi Pati Jawa Tengah adalah salah satu tempat wisata yang berada di Desa Jrahi, Kecamatan GunungWungkal, Kabupaten Pati, Provinsi Jawa Tengah.

Vihara Saddhagiri ini sangatlah indah dipandang dan bisa memberikan sensasi yang berbeda dengan aktivitas kita sehari hari, bangunan yang memiliki arsitektur unik membuat daya tarik tersendiri bagi wisatawan, serta pemandangan yang disuguhkan berupa alam yang sejuk, pemandangan pegunungan dan lautan menjadi keunggulan dari Vihara Saddhagiri. Vihara Saddhagiri GunungWungkal di Jrahi Pati Jawa Tengah sangat cocok untuk mengisi kegiatan liburan, apalagi saat liburan panjang seperti libur nasional, ataupun hari libur lainnya.

Kondisi Vihara Saddhagiri sudah sangat bagus. Akan tetapi fasilitas yang disediakan untuk kegiatan pariwisata masih kurang, seperti lahan parkir dan papan informasi. Kebersihan di Vihara Saddhagiri ini sudah terbilang sangat bersih karena pengelola menyediakan tempat sampah yang banyak dan tersebar di beberapa titik sehingga mempermudah pengunjung untuk selalu membuang sampah pada tempatnya dan selalu menjaga kebersihan.

Dalam mengembangkan Vihara Saddhagiri untuk menjadi wisata unggulan di Kabupaten Pati, tentunya hal terpenting yang sangat perlu diperhatikan adalah akses jalan menuju Vihara tersebut, dengan akses yang dimiliki saat ini dengan kondisi yang rusak tentunya menjadi kelemahan. Maka dari itu akses harus segera diperbaiki untuk menunjang kebutuhan wisatawan.

Dengan potensi yang dimiliki Vihara Saddhagiri saat ini tentunya menjadi daya tarik bagi wisatawan. Untuk jangka panjang dalam bidang pariwisata harus selalu ada inovasi dalam pengembangan Vihara Saddhagiri. Yang terpenting adalah inovasi pada fasilitas pendukung pariwisata disekitar Vihara. Dalam hal ini pihak pengelola dan masyarakat sangat berperan untuk pembangunan dan pengembangan fasilitas pendukung, tetapi masyarakat belum siap dan belum sadar akan hal tersebut. Maka perlunya ada sosialisasi terhadap masyarakat tentang kepariwisataan.

## **B. SARAN**

Dari hasil penelitian penulis dapat memberikan beberapa saran yang mungkin bermanfaat, diantaranya adalah :

- a. Menambah fasilitas lahan parkir.
- b. Meningkatkan pelayanan terhadap pengunjung dengan cara menyediakan papan informasi wisata di Vihara Saddhagiri. Membuat paket tour wisata yang bisa menjalin kerjasama dengan pengelola tempat wisata lain di sekitar Vihara Saddhagiri atau industri pariwisata.
- c. Meningkatkan potensi SDM yang mengelola, supaya Vihara Saddhagiri dapat di kembangkan dengan baik.
- d. Melibatkan masyarakat untuk ikut serta dalam mengembangkan Vihara Saddhagiri. Seperti menyediakan fasilitas pendukung pariwisata seperti penginapan, rumah makan, dan lainnya.
- e. Memaksimalkan promosi melalui media cetak (brosur, baliho, koran, dan lainnya) serta media elektronik.
- f. Meningkatkan kerjasama dengan industri pariwisata seperti *travel agent* dan hotel serta pemerintah.